

Dalam Mendukung Profesionalisme dan Kesejahteraan Prajurit, Kodam IV/Diponegoro Gelar Rakernislog TA. 2022

Agung widodo - JATENG.INDONESIA SATU.CO.ID

Mar 30, 2022 - 19:28



Foto Giat Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Bidang Logistik TA. 2022 Yang Dipimpin Oleh Asisten Logistik (Aslog) Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri, bertempat di Aula Makodam. Rabu, (30/03/2022).

SEMARANG- Demi mendukung profesionalisme dan kesejahteraan prajurit, Kodam IV/Diponegoro selenggarakan Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Bidang

Logistik TA. 2022 yang dipimpin oleh Asisten Logistik (Aslog) Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Ahmad Hadi Al Jufri, bertempat di Aula Makodam. Rabu, (30/03/2022).

Sesuai dengan tema yang diangkat “Insan logistik siap mendukung Profesionalisme dan kesejahteraan prajurit TNI AD”, maksud diselenggarakan kegiatan tersebut yakni untuk menyusun program anggaran secara selektif dan akurat dengan melihat kondisi di lapangan serta kebutuhan satuan guna memaksimalkan program yang sebelumnya telah direncanakan agar dapat dilaksanakan secara profesional.

Selain itu modernisasi alutsista serta program kesejahteraan prajurit TNI AD melalui pembangunan rumah dinas prajurit menggunakan program Surat Berharga Syariah Negara (SBSN).

“Rakernis bidang Logistik ini rutin dilaksanakan setiap awal tahun agar program kerja dan anggaran bidang logistik dapat kita laksanakan secara tertib, transparan, akuntabel dan tepat sasaran” Ucap Aslog.

Aslog juga menyebutkan pelaksanaan Rakernis tersebut merupakan tindak lanjut Kodam IV/Diponegoro, dari beberapa kebijakan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) di bidang Logistik TA. 2022. Dimana dalam setiap kegiatan harus dilakukan pemeliharaan maupun perawatan alutsista dan non alutsista, diantaranya perlu dilakukan peningkatkan efektifitas dan efisiensi fungsi Logistik dalam mendukung tugas satuan.

Berkenaan dengan hal tersebut meningkatkan kepedulian dan tanggung jawab, pengoptimalan monitoring pelaksanaan e-recon, melakukan perencanaan dalam pembangunan fasilitas pangkalan maupun satuan baru, hingga meningkatkan pengamanan asset TNI AD dan melaksanakan pembangunan fasilitas satuan serta perumahan prajurit juga merupakan hal penting yang menjadi penekanan Kasad.

“Utarakan permasalahan dan hambatan bidang Logistik yang terjadi di satuan masing masing, berikan saran masukan yang inovatif dan konstruktif untuk meningkatkan kesiapan operasional satuan serta ikuti kegiatan ini dengan seksama” Tutup Aslog.

Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh pejabat Logistik satuan Jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip